

Événements récents et à venir :

1) 12 février: bibliothèque de Brossard: **IRCM Persévérance scolaire et réussite éducative- Participation de l'AFDU (Liette Michaud présidente et Diane Tessier , directrice des bourses.** "Une matinée exceptionnelle à la [Bibliothèque de Brossard](#) pour le lancement de la 20e édition des [Journées de la persévérance scolaire](#) en Montérégie ! Un énorme merci à [Doreen Assaad - Mairesse de Brossard](#) pour son discours sur l'importance de la collectivité dans la réussite éducative et [Stéphane Fallu](#), porte-parole des JPS 2024, qui est revenu avec émotion et sincérité sur son propre parcours, soulignant avec force le rôle crucial de la communauté dans le soutien à la persévérance scolaire. Enfin, cet événement n'aurait pas été le même sans l'implication de chaque personne présente. Merci pour votre énergie et votre participation active ! cc [Visiondor](#) [#JPS2024](#) [#IRCM](#) [#persverancescolaire](#) [#education](#) [#brossard](#) cc [Réseau québécois pour la réussite éducative](#)"

2) **Guichet fermé le 16 février 2024 pour le concert de notre membre d'Alejandra Cifuentes Diaz :** (publication de [AFDU Montérégie](#) sur le [Microsite](#) de la ville le 26 février);

Belle soirée pour des membres d'AFDU Montérégie ce 16 février, qui après un délicieux souper à la Crêperie St-L, n'ont eu qu'à traverser pour assister au récital intime de Alejandra Cifuentes Diaz, une pianiste exceptionnelle, à la Maison Desaulniers. La salle au 2e était comble. Il a même fallu ajouter des chaises. L'artiste avait un projecteur qui lui permettait de projeter l'image du clavier du piano sur le mur. Cela permettait à tous les auditeurs de voir ses mains qui parcouraient le clavier quand elle jouait des œuvres de concert. Époustouffant ! La présidente de l'AFDU Montérégie a remercié l'artiste et [Frances Hudon](#) , vice-présidente de l'association et membre du CA du Conseil des aînés qui a organisé cette collaboration avec Mme Cifuentes. Donc le 16 février, à la Maison Desaulniers, notre membre Alejandra, nous offrait une soirée remplie de romantisme avec des œuvres de Chopin, Liszt, etc. Ce fut tout simplement merveilleux. Tous les billets se sont envolés rapidement. Je vous invite à vérifier sur le site « Les productions ACDIAZ » sa saison musicale pour l'hiver et le printemps 2024. Elle devrait être de retour en septembre à Saint-Lambert. À suivre.

3) **Le 8 mars 2024 : Pour la Journée internationale des droits des femmes, L'AFDU MONTÉRÉGIE célèbre l'artiste Marcelle Ferron:** : AFDU Montérégie et le Conseil des Aînés invitaient ses membres à la Maison Desaulniers le 8 mars 2024 à 19 h. À l'occasion de la Journée internationale des droits des femmes, un documentaire de l'ONF (Monique Crouillère) serait visionné « sur la peintre québécoise Marcelle Ferron ». Femme rebelle, peintre solitaire, artiste farouchement indépendante, mais aussi personnage public haut en couleur, engagé depuis 40 ans dans des polémiques retentissantes chaque fois que sont en cause la liberté de l'artiste ou celle de la femme, la justice ou l'égalité sociale. Elle fascine par les multiples facettes d'une personnalité riche, forte, indomptable. qui est celle qui signe « Ferron », une œuvre que beaucoup croyait masculine? ». Née le 29 janvier 1924 et décédée en 2001, elle est une des signataires du Refus global en 1948 et est considérée comme une pionnière de l'art abstrait au Québec.

Bref ce soir là, le parcours de cette femme inspirante nous a tous et toutes captivé(e)s et le 50 minutes a passé très rapidement ! Il y a eu quelques mots de la présidente de l'AFDU, Liette Michaud qui présenta Lucien Lavallière membre du CA de la Fondation Marcelle Ferron et Président du Conseil des aînés de Saint-Lambert ". Celui-ci présenta également le président de la Fondation présent dans la salle qui remercia l'AFDU de cette initiative. Les participants échangèrent après le visionnement ravi de leur soirée

4) L'AFDU Montérégie, S.O.S Ukraine et le Conseil des aînés invitent les gens à la foire ukrainienne pour la pâque orthodoxe le 17 mars 2024 entre 10:00 - 17:00 à la Maison Desaulniers (574, avenue Notre-Dame).

En Ukraine, la Pâques est une ancienne fête rituelle dont les traditions sont chéries par les Ukrainiens depuis des siècles et préservées jusqu'à ce jour: pour la fête, ils confectionnent des paskas (un biscuit traditionnel avec des fruits secs), des œufs de Pâques (Krashenky et Pysanky) avec chacun les particularités de la région. Vous pourrez goûter pâtisseries et autres mets ; amenez vos plats! De 10 h à 15 h, il y aura un atelier pour les enfants. L'organisme KOLO a organisé, pour les petits visiteurs, un atelier spécial. Dessins, décorations, cadeaux : beaucoup de plaisir pour les enfants ! Chez les artisans Bijoux, vêtements, décorations vous attendent ! ***Aucun coût d'entrée, les donations pour le soutien à l'Ukraine sont la bienvenue.***

Texte rédigé par Frances Hudon, Vice-Présidente